
皆様へ 

川口正弘です。 

おはようございます。 

新型コロナウイルスのワクチンの４回目接種を先週済ませました。 

後遺症は相変わらず何もなかったです。 

昨日、梶君から４回目の接種券が届いたがどうしたものかと相談が

あり、早く打った方が良いと言いました。４回目までは無料だし、次

回から有料になる可能性もあるし、感染者の数値も少しずつ上がっ

てきているし、又新種の変異ウイルスも発見されていますので、 

接種券が届いたら即打って下さい。よろしくお願いいたします。 


